

Ihre Kontaktperson	Konrad H. Marti
Direktwahl	055 646 92 29
E-Mail	konrad.h.marti@kfn.ch

8. Januar 2026

(Pressemitteilung – frei zur Verwendung)

Generationenwechsel bei der Kalkfabrik Netstal AG

Per 1. Januar 2026 hat Heinz W. Marti die Geschäftsführung der Kalkfabrik Netstal AG an seinen Sohn Dr. Konrad H. Marti übergeben und damit den nächsten Schritt in der über 125-jährigen Geschichte des Unternehmens vollzogen. Auch unter der neuen Führung werden Nachhaltigkeit und Kundenorientierung eine zentrale Rolle spielen.

Die Kalkfabrik Netstal AG (KFN), einzige Weisskalkproduzentin der Schweiz, hat in den vergangenen Jahren mit der Erweiterung des Steinbruchs einen wichtigen Meilenstein erreicht und damit die Rohstoffversorgung am Standort Netstal langfristig gesichert. Wie Heinz W. Marti mehrfach betonte, war es sein persönliches Ziel, nach Abschluss dieses Erweiterungsprojekts die Geschäftsführung in jüngere Hände zu übergeben – idealerweise innerhalb der Familie. Mit der Ernennung von Dr. Konrad H. Marti zum Geschäftsführer per 1. Januar 2026 wurde dieser Schritt nun vollzogen; und damit ein klares Zeichen für Kontinuität, Verantwortung und Zukunftsorientierung gesetzt. Heinz W. Marti wird der KFN weiterhin im Verwaltungsrat verbunden bleiben und den Übergang in der Startphase eng begleiten.

Der Tradition verpflichtet

Dr. Konrad H. Marti kennt das Unternehmen seit vielen Jahren und war bereits in zentralen Funktionen in der Unternehmensentwicklung tätig. Als Geschäftsführer wird er die erfolgreiche Ausrichtung der KFN als moderne, umsichtig wirtschaftende Produzentin von hochreinen Kalk- und Kiesprodukten fortführen und weiter stärken. So bleibt die «Chalchi» ihrer Tradition als familiengeführtes Unternehmen mit dem Generationenwechsel treu und verbindet bewährte Werte mit einer klaren Perspektive für die kommenden Jahrzehnte. Im Fokus stehen weiterhin die nachhaltige Nutzung natürlicher Rohstoffe, eine hohe Produktqualität, ein konsequenter Einsatz für Prozesssicherheit sowie eine enge Partnerschaft mit Kunden in Industrie, Bau, Umwelt- und Lebensmittelanwendungen.

Dank für langjähriges Engagement

Der Verwaltungsrat und die Mitarbeitenden der KFN danken Heinz W. Marti für seinen engagierten Einsatz seit den 1980er-Jahren und seinen entscheidenden Beitrag zur positiven Entwicklung der KFN – insbesondere zur langfristigen Sicherung der Rohstoffbasis. «Sein Wirken hat die KFN als regional verankertes und zugleich international ausgerichtetes Unternehmen entscheidend geprägt», erklärt sein Sohn Dr. Konrad H. Marti, der die Netstaler Kalkgeschichte nun im Sinne der bisherigen Generationen weiterschreiben wird.

08.01.26 - Seite 2

